

Cuevana-3!! Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos (2025~) Película Completa En HD

hace 29 minutos—"Los Cuatro Fantásticos: Primeros Pasos" se estrena el 25 de julio de 2025 en Estados Unidos y es la primera película de la Fase Seis del Universo Cinematográfico de Marvel (UCM). La película cuenta con un elenco principal que incluye a Pedro Pascal como Reed Richards/Mister Fantástico, Vanessa Kirby como Sue Storm/Mujer Invisible, Joseph Quinn como Johnny Storm/Antorcha Humana y Ebon Moss-Bachrach como Ben Grimm/La Mole. La película está ambientada en un mundo retrofuturista inspirado en los años 60 y presenta a Galactus como el villano principal.

ACTUALIZACIÓN Julio: 28. 2025



Galactus es, sin duda, la amenaza más grande que han enfrentado los 4 Fantásticos. Combatirlo ha sido una tarea bastante complicada para el grupo, pues el villano actúa por su sed de consumir mundos. Pocos seres en el universo son capaces de frenarlo, por ello nuestra querida familia de superhéroes ha recibido la ayuda de otros personajes, como Silver Surfer.

En 'Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos', Galactus es la amenaza principal, pues la Tierra llama la atención por un importante motivo. Es interpretado por Ralph Ineson, quien se mostró encantado

en darle vida a este imponente personaje de Marvel.

Kang el Conquistador

Este villano es otras de las más grandes amenazas para los 4 Fantásticos. Kang el Conquistador es un maestro del tiempo, pues tiene en sus manos tecnología del futuro y, por si fuera poco, existen varias versiones de sí mismo. Gracias a esto, puede alterar con facilidad líneas temporales enteras y rescribir eventos históricos. También tiene la capacidad luchar desde diferentes puntos de la realidad. En el UCM, lo hemos visto hacer de las suyas en 'Loki', pero el destino del personaje cambió radicalmente luego de las polémicas de Jonathan Majors.

Este personaje, también conocido como Kll'rt, tiene una peculiar conexión con los 4 Fantásticos. Como su nombre lo sugiere, Super-Skrull fue creador por el Imperio Skrull. Lo interesante es que nació como un arma definitiva para derrotar al grupo de superhéroes. Por ello, tiene y mejora los poderes de Mr. Fantástico, la Mujer Invisible, la Antorcha Humana y la Mole.

Super-Skrull ha sido un verdadero dolor de cabeza para el equipo, pues es como si se enfrentaran a una versión mejorada de sí mismos. Su presencia en futuros proyectos del UCM podría ser muy interesante, pues abriría las puertas a un duelo con mucho potencial.

El señor de la Zona Negativa es uno de los villanos más temibles para los 4 Fantásticos. Annihilus repugna muchas formas de vida, por lo que no dudará en usar sus poderes para aniquilar lo que esté a su paso. Odia al grupo de superhéroes, pues constantemente se oponen a sus planes de conquista. El villano tiene poder gracias a su Cetro del Control Cósmico, con el que busca invadir la Tierra. Para detenerlo, los 4 Fantásticos han tenido que explorar la Zona Negativa y librar peligrosos combates contra todo tipo de esbirros.

"Sue Storm y Reed Richards habían estado casados por bastante tiempo, y pensé que lo más natural del mundo sería que tuvieran un bebé. Entonces se me ocurrió que podríamos divertirnos mucho con eso, porque supondríamos que si dos personas con superpoderes tienen un bebé, el bebé podría tener un súper poder. Pero, ¿qué súper poder tendría él? Y podríamos mantener a los lectores adivinando durante años hasta que el bebé creció", contaría el propio Lee en una entrevista, una idea que sin duda inspiraría a otros bebés de los superhéroes como el Jack-Jack de Los Increíbles.

Como sucede con el propio Jack-Jack de Pixar, al final los poderes de Franklin Richards serían, todos los imaginables y más. El bebé era en realidad uno de los mutantes más poderosos jamás vistos y capaz de acumular un poder cósmico al alcance de solo unos pocos. Por

hacernos una idea, en las historietas de Marvel, tiene un nivel de fuerza Omega -es decir, como Magneto o Jean Grey-, puede alterar la realidad a su gusto y crear sus propios universos -de hecho lo haría con tan solo cinco años- y derrotar a criaturas tan poderosas como los Celestiales o Galactus.

Precisamente este último es muy importante en la película, ya que es el primero en descubrir los poderes de Franklin y en querer aprovecharse de ellos, en su caso para saciar el hambre que le lleva a tener que devorar planetas enteros. Aunque Reed Richards cree que su hijo está perfectamente, en realidad posee un poder cósmico que atrae la atención del gigante, quien reclama al niño a cambio de perdonar la vida a la Tierra. Los 4 Fantásticos se niegan a entregar a Franklin, pero se ven obligados a luchar contra el coloso en una encarnizada batalla.

Sin entrar a revelar grandes detalles de la trama, el desenlace de la película deja claro que los poderes de Franklin son inimaginables y que, igual que ha sido de gran interés para Galactus en este filme, va a serlo también para futuros villanos del universo. Lo más probable es que al crecer se vayan destapando sus poderes y que para las próximas películas del universo Franklin sea ya todo un joven con mucho potencial por desarrollar. Solo el tiempo dirá si, como en los cómics, también termina convirtiéndose en uno de los personajes más poderosos de todo el universo.

¿Cómo se llama el bebé de 'Los 4 Fantásticos' y qué poderes tiene?
Te contamos más sobre el hijo de Sue y Reed, de quien ya tuvimos un vistazo en los avances de la película